

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan Ridho-Nya kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Skripsi berjudul “Pengaruh Pembelajaran *Quantum Teaching* Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Cahaya di Kelas VIII Semester II MTs. Al-Hasanah Medan T.A. 2012/2013” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Derlina, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si selaku dosen pembimbing I, dan Bapak Drs. Makmur Sirait, M.Si selaku dosen pembimbing II dan Bapak Drs. Manter Sihotang, selaku dosen Pembimbing III dan Bapak Prof. Dr. Sahyar M.S., M.M. selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan masukan serta saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed, Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika dan Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Fisika dan seluruh Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis serta Bapak Iriansyah Banda S.Pd.I., MA selaku Kepala MTs Al-Hasanah Medan yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian dan Ibu Rahmawati Pulungan S.Pd selaku guru bidang studi Fisika MTs Al-Hasanah Medan.

Teristimewa penulis sampaikan kepada Ayahanda tercinta Haris Setia Putra, Ibunda tercinta Guslina Waty dan juga Abangda tercinta Jamaluddin dan Kak Amelia Arif yang telah memberikan dorongan, doa dan memenuhi segala kebutuhan serta kasih sayang yang tak pernah henti. Teristimewa juga tak lupa penulis sampaikan terimakasih atas dukungannya kepada seluruh keluarga tanpa terkecuali yaitu Incek tercinta M. Adian Nur dan Ibu Murni, serta kepada adek

tersayang Mhd. Taufik, Putri Ramadhani, dan Rizky yang telah berbagi suka dan duka dalam berlangsungnya proses perkuliahan penulis.

Terimakasih tak terhingga juga penulis sampaikan kepada kak nana dan sahabat-sahabat tersayang sesama jurusan fisika yaitu Ubaidila Sari, Ade de Yanra, Purnama Ayi, Fyfa Bawel'a Dafa, Aulia Ata, Asnidar, Maya Wulandari, Lylis Bahriani, Suheni, Ridwan Yusuf, Habibi, Arif Musolih juga kepada Sahabat-sahabat penulis (warga kosan 116) tersayang yaitu Bunga Pratama, Mar'atus Sophia, Merry Irnanda, Nanda Inuka, Eva Magica, Chitye Abedah, Nabila, Dian1 dan Dian2, Warni, Dara, Kak Dewi, Kak Wulan, Mutia, Irmaliani, yang telah bersedia mendengarkan cerita-cerita saya, serta terimakasih sebesar-besarnya kepada Opung kos tercinta Hj. Dumasari Harahap, semuanya senantiasa memberikan motivasi, dorongan dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca.

Medan, Januari 2014

Penulis

Nurharisanti

NIM. 409421018